

RSM Richter Inc.

RSM Richter Inc.

2, Place Alexis Nihon
Montréal (Québec) H3Z 3C2
Téléphone / Telephone : 514.934.3497
Télécopieur / Facsimile : 514.934.3504
www.rsmrichter.com

Le 30 septembre 2008

AUX CRÉANCIERS PRIVILÉGIÉS DE CUIRS BENTLEY INC.

Madame, Monsieur,

Comme vous le savez, RSM Richter Inc. agit à titre de syndic dans la proposition susmentionnée. À cet effet, nous incluons sous pli notre chèque en fidéicommis représentant un dividende complet et final de votre preuve de réclamation en tant que créancier privilégié. Vous noterez que, tel que prévu par la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, nous avons effectué le prélèvement statutaire de 3,5 % du montant de votre dividende en faveur du Surintendant des faillites.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

RSM Richter Inc.
Syndic

September 30, 2008

TO THE PREFERRED CREDITORS OF BENTLEY LEATHERS INC.

Dear Madam/Sir,

As you are aware, RSM Richter Inc. is acting as Trustee in the proposal of the above-mentioned Company. In this regard, we are enclosing herewith our trust cheque representing a full and final dividend payment of your preferred proof of claim. You will note that, as per the *Bankruptcy and Insolvency Act*, we have deducted the 3.5% statutory levy for the Superintendent of Bankruptcy from the amount of your dividend payment.

Yours very truly,

RSM Richter Inc.
Trustee

RSM Richter Inc. est un cabinet indépendant membre de RSM International, association de cabinets indépendants d'expertise comptable et de services conseils.

RSM Richter Inc. is an independent member firm of RSM International, an affiliation of independent accounting and consulting firms.